

INFORME DE SERVICIOS A HONORARIOS

Puerto Williams, 25 de febrero de 2025

DE: Dra. María de los Angeles Valdivieso Urrea
Encargada del Programa de Salud Preventiva

PARA: Sr. Aldo Padilla González
Jefe (s) del Departamento de Desarrollo Comunitario
Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos

Estimado Sr. Padilla:

Por medio de la presente, me dirijo a usted para remitir el informe detallado de las actividades realizadas en el marco de mis funciones como Encargada del Programa de Salud Preventiva, en calidad de prestación de servicios a honorarios, correspondientes al mes de febrero de 2025.

Durante este periodo, se han llevado a cabo las siguientes acciones:

1. Actividades con el adulto mayor

Debido a razones organizativas internas, las actividades presenciales del Club del Adulto Mayor "Rosa Yagán" se mantienen suspendidas hasta el mes de marzo de 2025, tal como se informó en el mes anterior.

Por el motivo anterior y el carácter estival actual de la comuna, se ha continuado brindando asistencia y orientación a los adultos mayores de manera telemática, a través de contactos vía WhatsApp y llamadas telefónicas. Estas intervenciones han estado orientadas a resolver inquietudes, orientar y proporcionar información relevante sobre acceso a servicios sanitarios, además de acompañamiento.

Se han agendado visitas domiciliarias para los días y semanas siguientes, para adultos mayores que requieran una atención más personalizada.

2. Gestión de Proyectos FNDR 8% GORE Magallanes

Durante el mes de febrero, se continuó avanzando en la gestión de los proyectos financiados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) 8% del Gobierno Regional de Magallanes. Se elaboraron y revisaron los documentos y formularios requeridos para la ejecución del proyecto identificado bajo el código ID 2355, asegurando el cumplimiento de los plazos y normativas establecidas.

Además, se recepcionaron derivaciones y coordinó la entrega de los artículos correspondientes.

Se realizaron las gestiones correspondientes para la rendición de cuentas del mes de enero del 2025.

3. Entrega de la Planificación de Actividades para el Año 2025

En cumplimiento con lo establecido en el mes anterior, se procedió a la entrega formal de la planificación de actividades correspondiente al año 2025. Este documento, establece una hoja de ruta para la ejecución de las acciones programadas durante el presente año.

4. Colaboración en Iniciativas Municipales: Desafíos Públicos

Durante el mes de febrero, se intensificó el trabajo en el marco de la iniciativa "Desafíos Públicos", en la cual participo como integrante del equipo de liderazgo. Se sostuvieron reuniones constantes, tanto de manera sincrónica como asincrónica, con el objetivo de avanzar en la elaboración de la guía técnica enfocada en la solución del problema propuesto.

Asimismo, se realizó la entrega semanal de guías y documentos de trabajo, los cuales han servido como insumos para la planificación y ejecución de las actividades. Cabe destacar que, durante este mes, se dio inicio al periodo de trabajo de campo, el cual tiene como objetivo recolectar información directamente desde la comunidad y los actores involucrados en el problema. Esta fase es fundamental para asegurar que las soluciones propuestas respondan a las necesidades reales de la población y se alineen con los objetivos estratégicos de la iniciativa.